
🌼お母さんの声🌼 
・瑞穂市の保育施設のことや手順など何もわからなかったので、参加して本

当によかった。保育所内の見学もでき子どもたちの様子も見ることができ

て貴重な機会だった。 

・子どもと一緒に参加でき、とても助かった。また実際に保育所見学もでき、

様子を知ることができ良かった。 

・実際に保育所見学ができ子どもたちの様子を見ることで、イメージしやす

かった。 

・申込方法や保育所での生活の様子をわかりやすく説明していただき、見通

しをもつことができた。 

・子どもが０.１歳の時に全くわからなくて調べていたことが、とてもわかり

やすく教えてもらえた。もっと早くやってほしい！「毎年やってほし」と

いうくらい満足で、予備知識と実際の見学相互に補完できる内容だった。 

・実際に保育所を見ることができてとてもよかった。通っている子、先生が

想像していたよりも多くてびっくりだった。保育所、幼稚園、認可外など

わからなかったことについて知ることができてよかったし、話もとてもわ

かりやすかった。 

保育所での子どもたちの生活の様子

を映像を通して説明がありました。遊

びや基本的生活習慣（食事、排泄）な

ど、子どもたちの育ちに応じてきめ細

やかな配慮されていることが伝わりお

母さんたちも安心されたようです。 

 

自分と周りの人と 

距離をとりながら… 

子育てセミナー「保育所ってどんなところ？」 

           ～講話・保育所見学～ 
２０２２年６月２２日(水)（参加者 親子６組） 

【講師】 
瑞穂市役所幼児教育課 

今木課長 

【講師】 
牛牧第二保育所 

名和所長 

瑞穂市の子育てを取り巻く現状や保育所、 

保育施設のそれぞれの特色、保育所の申 

込時期、申込方法などを具体的にわかりや 

すくお話してくださいました。 

 

 

保育所内の見学もしました！  


